
Frau Bühse teilt mit, dass kleine Anfragen an die Verwaltung gestellt werden und dann von 
der Verwaltung direkt beantwortet und nicht im Ausschuss behandelt werden. Dies soll zu-
künftig berücksichtigt werden. 
Herr Dr. Weber erläutert, dass seine Fragen beantwortet wurden und Nachfragen direkt mit 
der Verwaltung geklärt werden. 
Die Fragen und Antworten werden dem Protokoll als Anlage beigefügt. 
 
 
 


